



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Singen bietet Bühne für die Ehrung von 82 südbadischen Mannschafts- und Seniorensportlern

18.10.2022

Südbadische Sportlerehrung: Landesweit einzigartige Ehrung von Regierungspräsidium Freiburg, Badischem Sportbund Freiburg und Olympiastützpunkt Freiburg-Schwarzwald



Stadt Singen

Anlässlich der 17. Südbadischen Sportlerehrung für Mannschaften und Senioren am Freitag, 14. Oktober, ehrten Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer, der Präsident des Badischen Sportbundes Gundolf Fleischer und Singens Oberbürgermeister Bernd Häusler die 82 erfolgreichsten Mannschafts- und Seniorensportlerinnen und -sportler Südbadens. Schauplatz der Auszeichnungen war erstmals die Aula der Ekkehard-Realschule in Singen.

Neben altbekannten Gesichtern aus dem Kunst- und Einradsport sowie der Leichtathletik wurden an der Ehrung auch neue Gesichter wie die Tauzieh-freunde Bleifuß Dietenbach oder die Sportlerinnen und Sportler des Indiacas Malterdingen e.V. für ihre sportlichen Erfolge ausgezeichnet.

Im Einzelsport gab es viele herausragende Leistungen. Dabei stachen die Erfolge von Elfriede Hodapp, Brigitte Nittel und Susanne Reibel-Oberle hervor. Elfriede Hodapp aus Achern wurde in Erfurt im Jahr 2020 Deutsche Hallenmeisterin im Mittelstreckenlauf in der Altersklasse W 85 über die 800 und 3.000 Meter. Bedenkt man, dass sie mittlerweile 87 Jahre alt ist, so kann diese Leistung nicht hoch genug angesehen werden. Brigitte Nittel aus Stegen gewann in Tampere, Finnland in diesem Jahr drei Weltmeistertitel in der Altersklasse W 75 im Crosslauf, im Halbmarathon und im Halbmarathon in der Mannschaft. Susanne Reibel-Oberle aus Schwanau gewann in Gwangju, Süd-Korea in 2019 gleich fünf Weltmeistertitel im Schwimmen über 100 Meter Freistil, 400 Meter Freistil, 800 Meter Freistil, 200 Meter Lagen und 400 Meter Lagen.

Im Mannschaftssport herausragend sind die vielen Deutschen Meistertitel und Europameistertitel des Kunst- und Einradsport Aach sowie der Deutsche Mannschaftsmeistertitel 2022 der Jugendringer des ASV Urloffen.

Die gemeinsame Sportlerehrung des Regierungspräsidiums mit den Organisationen des Sports ist eine Besonderheit im Land. Eingeladen wird, wer bei Olympia, Welt- oder Europameisterschaften eine Top-Platzierung unter den ersten drei erreicht hat oder Deutsche Meisterin oder Deutscher Meister geworden ist.

Kategorie:

Verwaltung, Kommunales und Sicherheit

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
[E-Mail
schreiben](mailto:schreiben)



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
[E-Mail
schreiben](mailto:schreiben)